

Distribución mundial de utensilios y menaje de cocina

El fabricante BRA Isogona, número uno en ventas en España, coordina su creciente logística internacional con Easy WMS de Mecalux.

País: **España** | Sector: **decoración y hogar**

BRA Isogona es una empresa líder en la fabricación y comercialización de menaje y utensilios de cocina y mesa en acero inoxidable 18/10 y aluminio con sede en Valls (España). Compartir su amor por la gastronomía con sus clientes le ha valido convertirse en la compañía número uno en ventas de menaje de cocina en España. Con más de medio siglo de vida, continúa perfeccionando sus productos e impulsando la innovación y la sostenibilidad.

- » Presencia internacional: **+45 países**
- » Marcas: **BRA, Monix, Pinti**
- » Fundación: **1964**



BRA® 

RETOS

- Garantizar una logística eficiente en una etapa de crecimiento continuo para la empresa.
- Cumplir con los requisitos específicos de cada cliente.

SOLUCIÓN

- Software de gestión de almacenes Easy WMS.
- Estanterías para palets.

BENEFICIOS

- Trazabilidad de 5.000 referencias, más de la mitad de las cuales presentan una alta rotación.
- Agilidad en la recepción de 210 palets y optimización del picking para la preparación de 120 pedidos diarios.



Millones de sartenes, ollas, cacerolas, cazos y utensilios como cubiertos de BRA Isogona y sus marcas BRA, Monix y Pinti alimentan a diario a familias y clientes de restaurantes de todo el mundo. La empresa situada en Valls (España) es líder en la fabricación y la comercialización de estos productos y coordina su distribución mediante el software de gestión de almacenes (SGA) Easy WMS de Mecalux desde hace más de una década.

“Estamos creciendo año tras año y necesitamos un programa que nos ayude a cumplir con el nivel de exigencia de nuestros clientes”, explica Josep Anton Requena, responsable de Logística de BRA Isogona. Sus instalaciones dan cabida a 25.000 palets de artículos de cocina, menaje, café, té y otros complementos que se exportan a más de 45 países de todo el mundo, destacando Europa y Latinoamérica, así como Estados Unidos, Egipto y Marruecos. “Easy WMS nos da fiabilidad en el control del

stock y su ubicación, por lo que confiamos en este software para preparar nuestros pedidos”, afirma.

Todas las operativas que BRA Isogona desarrolla en sus seis recintos están gestionadas por Easy WMS. “Disponemos de tres naves dedicadas a cada una de nuestras marcas — BRA, Monix y Pinti— y las otras tres actúan como pulmón logístico”, precisa. El proceso comienza con la recepción diaria de 210 palets, que un equipo de 40 operarios distribuye en estanterías para palets de Mecalux, perfectas para BRA por proporcionar un acceso directo a los productos. Los dos niveles inferiores se destinan al picking, mientras que las ubicaciones superiores se reservan al stock.

Recorridos optimizados

A medida que el sistema recibe pedidos de distintos tamaños, el SGA los agrupa para que los pickers de BRA Isogona preparen una gran



cantidad simultáneamente, ahorrando tiempo en sus recorridos. Gracias a esta funcionalidad de Easy WMS, la empresa completa una media de 120 pedidos al día de un catálogo compuesto por hasta 5.000 referencias. Al operar con una estrategia de venta omnicanal, los pedidos se envían a grandes superficies o a un operador 3PL encargado de atender las compras de su tienda online.

La innovación constante de BRA impulsa una alta rotación de productos. “De las 5.000 referencias, entre 2.000 y 3.000 tienen mucha salida, en especial en temporada alta”, señala el responsable de Logística. Easy WMS organiza la mercancía por marca y proximidad a la zona de preparación de pedidos en función de su demanda, optimizando aún más las rutas de los trabajadores.

Atención personalizada

Una de las prioridades de BRA Isogona es adaptarse a los requerimientos de los negocios que comercializan su menaje y utensilios, para lo que utiliza el submódulo de Easy WMS Reglas de cliente. A través de él, el software informa a los operarios sobre los requisitos específicos de cada destinatario, tales como el número máximo de lotes por entrega o la altura de los palets. Igualmente, BRA posee el software de Slotting para SGA de Mecalux, que sugiere una redistribución de las ubicaciones según la rotación o las características de los productos recibidos.



“Easy WMS nos da fiabilidad en el control del stock y su ubicación, por lo que confiamos en este software para preparar nuestros pedidos”.

Josep Anton Requena
Responsable de logística de BRA Isogona

En BRA Isogona creen que la excelencia no solo proviene de la funcionalidad, sino también de la innovación, el diseño y la tecnología avanzada. Es por ello que confían en que las soluciones de Mecalux sigan acompañándolos en el futuro. “Es primordial contar con un software en el que podamos confiar, e Easy WMS nos ayuda a gestionar el control de stock y nos da la agilidad que necesitamos”, asegura Requena.

